

Climent prioriza la sede de Medicina sobre el futuro grado de Deportes - El Mundo Castellón al Día - 31/01/2018

Climent prioriza la sede de Medicina sobre el futuro grado de Deportes

El rector advierte que «dispone de infraestructura y profesorado» para el nuevo grado pero la falta de recursos obliga a aplazar una oferta formativa que ya prepara el CEU en Castellón

CHELO PASTOR / CASTELLÓN

La UJI está hoy en día preparada para impartir Ciencias del Deporte, la titulación que ha solicitado impartir la Universidad CEU en Castellón. Así lo aseguró ayer el rector de la universidad pública de Castellón, Vicent Climent, para quien «es un título que se podría ofertar en la Jaume I porque las infraestructuras las tenemos y una parte del profesorado también».

Ahora bien, Climent apeló a la «prudencia» y declaró que ante la falta de recursos económicos, hay que priorizar y, por tanto, «nuestro objetivo ahora es consolidar Ciencias de la Salud». El rector se refería a la necesidad de concluir la Facultad donde se imparten los grados de Medicina, Enfermería y Psicología.

«Sigo pensando que es una oferta que cuadraría bien en el ámbito de salud, vinculada a la vida sana... pero si un día se plantease incorporar la habría que mirar ofertas similares en otras universidades públicas de la Comunidad y hacer un estudio detenido de la demanda, así como de la posible ocupación futura de los estudiantes que la cursen». «No sólo es importante saber quién la pide, sino también si luego hay capacidad de quien la curse se ocupa», concluyó el rector.

Climent hizo también alusión a un calendario de reuniones con el conseller de Educación, Vicent Marzá, para abordar la infrafinanciación que soportan las cinco universidades públicas valencianas.

PRIMERA BIBLIOTECA DIGITAL CON WEBS DE SEXO 'CAPADAS'

Castellón cuenta desde ayer con su primera Biblioteca Digital, instalación que ha supuesto una inversión de más de 200.000 euros y ocupa 200 m² en el Edificio Menador de la capital. Tiene conexión wifi y cuenta con 17 ordenadores de pantalla táctil, además de una zona donde los usuarios se pueden conectar a



EL MUNDO

«CON EL MÓVIL GESTIONO LA CIUDAD». La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, puso en valor las nuevas tecnologías a las que considera «auténtica revolución social y económica». Así, aseguró que «con el móvil gestiono la ciudad», en alusión a que en su dispositivo están agenda, contactos y demás servicios.

Fue durante la inauguración de la Biblioteca Digital del Menador. De este espacio dijo que nace con el objetivo de ser «un lugar de encuentro, de formación, de aprendizaje y de ocio».

Sobre la aportación autonómica indicó en que el Consell es consciente de la infrafinanciación y de que existe «voluntad de avanzar» en la búsqueda de soluciones para mejorar la aportación de cara a los presupuestos de la Generalitat Valenciana para 2019.

Por otra parte Climent valoró muy positivamente el anuncio de la catedrática de Filología Inglesa de la Universitat Jaume I, Eva Alcón de presentarse a las elecciones al cargo de rector de la universidad con la aspiración de que

la UJI sea «autoexigente y con ambición de mejorar la docencia y la investigación». A quien le queda poco más de tres meses para dejar el rectorado, Alcón cuenta con un «proyecto participativo» y con «reconocimiento social y en el mundo académico».

ALCÓN Y GARCÍA MARZÀ

Tanto de quien «acumula gran experiencia tras haber sido vicerectora durante 9 años con Francisco Toledo como rector», como del catedrático de Ética, Domingo García Marzá, quien, finalmente ha decidido no concurrir al rectorado, tuvo palabras de elogio. A ambos mostró gran afecto y reconocimiento profesional y en el caso de la profesora indicó también

en el papel que desempeñó como diputada en Les Corts Valencianes, cargo político al que accedió como cabeza de lista del PSPV por Castellón.

Dijo de Alcón que todo el mundo reconoció la labor que desempeñó en la política, «una labor siempre vinculada al ámbito de la educación». Y de García Marzá, que respeta su «voluntad de continuar con su labor académica».

Climent dijo desconocer si hay más candidatos que querrán concurrir con Alcón. Se limitó a recordar que el proceso electoral arrancará en el mes de mayo y que tienen derecho a presentarse todos los profesores que cumplan con el requisito de ser catedrático de universidad.

la red con sus dispositivos personales en la sala de la planta principal del antiguo edificio de Hacienda, en Hort dels Corders.

El director de la Biblioteca de la UJI, Vicent Falomir, advirtió que se han tomado las molestias de «capar» determinadas webs como las de temática de sexo «para evitar problemas».

Del mismo modo indicó que se accederá a información en 42 idiomas, a través de tres carruseles y que los internautas disponen ya de 4.000 títulos en una plataforma que suma 1.200.000

títulos y 250 editoriales para elegir. Se dispondrá de 21 días para devolver hasta tres libros que podrán descargarse en soportes digitales personales como móviles o tabletas.

Falomir fue el encargado de explicar todos los servicios que se ofrecerán en este nuevo espacio: préstamo de libros electrónicos, prensa digital, recursos electrónicos, acceso al repositorio de la universidad y a su biblioteca. Para acceder a todos estos recursos cualquier ciudadano o ciudadana podrá

darse de alta en la Biblioteca Digital de forma gratuita.

A su vez el rector Climent indicó que «queremos contribuir a minimizar la brecha digital en la sociedad, en la que mucha gente no tiene el mismo acceso a internet por una cuestión de edad o de recursos económicos». Explicó que con estas instalaciones se pretende fomentar la lectura en formato digital. Por ello anunció que la UJI colaborará con los institutos para ofrecer talleres dirigidos a estudiantes de bachillerato.